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Teile des Potsdam-Museums, als Stiftung zu gründen wird zurzeit diskutiert. 
 
Frau Dr. Magdowski berichtet davon, dass die Zeit aber noch nicht reif ist und in der Verwaltung 
vom Kulturamt eine Anfrage ans Rechtsamt geschickt wurde um eine Stiftungsgründung zu prü-
fen bzw. was bei der Gründung einer Stiftung alles zu beachten ist. Die Einwerbung von Drittmit-
teln ist als Stiftung einfacher. 
 
Frau Schöneich merkt an, das es unglücklich war das Datum der Prüfung offen zu lassen. 
 
Herr Dr. Scharfenberg merkt ebenfalls an, dass leider keine Fristsetzung erfolgte. 
 
Des Weiteren wurde über eine Mitteilungsvorlage vom Oberbürgermeister diskutiert die am 
07.12.2011 in die StVV eingebracht wird. Deren Inhalt zu dieser Zeit aber keinen bekannt ist. 
 
Zum Thema Otto Wiesner wird es beim nächsten Mal Informationen geben. 
 
 
 

 


